
７月２日（金）に行った授業参観にはたくさんの保護者の方に来校していただき、学習の
様子を見ていただきました。今回は、人権学習の授業参観でしたが、どの学年とも一生懸命
考えている姿が見られました。また、教育講演会にもたくさんご参加いただきありがとうご
ざいました。

地域とともにある学校～学校運営協議会～
７月２日（金）には学校運営協議会も開催しました。
教育委員会からの委嘱状交付を行った後、組織について確認

し、本年度も、会長を吉本洋様にお願いすることになりました。
その後、本年度の学校経営方針や１学期の児童の様子につい

て説明を行い、学校経営方針を承認いただきました。
意見交換では、子どもたちの安全面の取組について質問がで

ました。子どもたちの安心安全のために、地域の皆様がしっか
り考えておられるのだなと感じました。熱心に協議いただきあ
りがとうございました。

意見交換で出されたこと
○（荒天等の場合の）引き渡し訓練は行

っているのか。

本年度は６月に引き渡しカードを作成

している。来年度以降、授業参観時に引

き渡しを行うなどを検討していきたい。

○学校前の道路の道幅が狭く、登下校時

が危険である。通学路の点検はどうして

いるか。

毎年、関係機関とともに通学路点検を

行っている。（今年度は８月２６日予定）

実態を捉え、要望をあげていきたい。
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仲間と助け合い 夢の実現へ向けて 挑戦し続ける木倉っ子の育成

御船町立木倉小学校
学校だより

第５号
令和３年７月１４日（水）

文責：山下

木倉小

令和３年度木倉小学校運営協議会員
吉本 洋様（青少年健全育成会代表）
米増孝博様（放課後子ども教室コーディネーター）
赤星圭一様（元校長）
田中惠三様（木倉公民館館長）
佐藤智子様（民生児童委員代表）
田中泰浩様（中学校保護者代表）
倉本健一様（交通安全協会木倉支部長）
吉村 修様（区長会長）
髙本 誠様（老人会長）
井上 登様（ＰＴＡ会長）

お世話になります。

御船中学校の真嶋教頭先生に「スマー

トフォン・SＮＳの諸問題について」お

話をしていただきました。４年以上の児

童と保護者を対象に行いました。スマホ

のトラブルや脳に対する影響などわかり

やすくお話してくださいました。


